

Artikel vom 03.10.2023

TV-Duell zur Landtagswahl am 8. Oktober 2023

Söder klarer Sieger — Ja zu Bayern, Nein zu grüner Ideologie



Unser Parteivorsitzender, Ministerpräsident Dr. Markus Söder ist der klare Sieger des TV-Duells gegen den Grünen-Spitzenkandidaten Ludwig Hartmann. Das Duell macht deutlich: Es ist nicht egal, wer unser Land führt. Auf den Ministerpräsidenten kommt es an! Für Sie haben wir die wichtigsten Aussagen zusammengefasst.

Wenige Tage vor der Landtagwahl am 8. Oktober 2023 in Bayern zeigt sich einmal mehr: Unser Ministerpräsident Dr. Markus Söder hat die besseren Argumente und einen klaren Plan für Bayern. Nur die CSU vertritt Bayerns Interessen kraftvoll in Berlin und Brüssel. Nur die CSU hält Bayern in Stadt und Land zusammen. Nur die CSU sichert Bayerns Einzigartigkeit.

Bayern soll Bayern bleiben

Gleich zu Beginn machte unser Parteivorsitzender Dr. Markus Söder klar: „Wir wollen kein Schwarzgrün in Bayern. Die Grünen haben eine andere Philosophie und setzen auf Bevormundung und viele Verbote. Deswegen ist für uns klar: Wir wollen die erfolgreiche bürgerliche Koalition fortsetzen.“ Unser Ziel für Bayern ist: Ein modernes Land zu sein, das aber auch Tradition und Brauchtum pflegt. Bayern soll Bayern bleiben, auch wenn die Welt immer verrückter wird. Dafür braucht es eine starke CSU und einen starken Ministerpräsidenten, denn klar ist auch: Auf den Ministerpräsidenten kommt es an!

Mehr dazu lesen Sie im aktuellen [CSU-Direkt](#). 